
НАМ НЕОБХОДИМО 
ОБЪЕДИНЕНИЕ!!!

Уважаемые сограждане! Создаётся 
впечатление, что многие из вас не осоз-
нают грозящей всем нам смертельной 
опасности. Мир сейчас действительно 
находится на краю пропасти. И это не 
преувеличение и не метафора. Это — 
реальность! Но, судя по очень низкой 
активности в социальных сетях, люди 
либо не принимают этого всерьёз, либо 
думают, что кто-то за них будет бороться 
и воевать, либо вообще ничего не знают. 
Хотелось бы вам пояснить одну очень 
важную вещь — ИДЁТ ВОЙНА. ВОЙНА 
НА УНИЧТОЖЕНИЕ. УНИЧТОЖЕНИЕ 
ВСЕХ НАС!

И то, что не рвутся бомбы и снаря-
ды, не свистят пули и не рушатся дома, 
не значит, что сейчас мирное время, и 
мы — в безопасности. Оружие врага — 
вакцинация-чипизация, цифровизация 
и искусственный интеллект, 5G-облу-
чение, развал образования и лишение 
нас с вами человеческих прав и свобод. 
Наше оружие — мозги, юридическая 
грамотность, социальные сети, инфор-
мация, гражданская активность и побе-
ждающая светлая сила любви. Если вы 
думаете, что этого мало — вы ошибае-
тесь. Этого более чем достаточно для 
победы!

Но у нас есть проблема. Досталась 
она нам в наследство от советских вре-
мён. Нас приучили относиться к госу-
дарству как к няньке, которая за нас всё 
решит, обо всём позаботится, «прилетит 
вдруг волшебник в голубом вертолё-
те...» и т.п. Но нам всем пора проснуться 
и повзрослеть! Никто за нас ничего не 
сделает! Мы должны сами сражаться за 
жизнь свою и своих детей!

И ЭТО НАДО ТВЁРДО ПОНЯТЬ!
Да, слава Богу, есть активисты, ко-

торые стараются бороться на переднем 
крае, сплачивая вокруг себя единомыш-
ленников. Низкий им поклон и сердеч-
ная благодарность. Но вы что думаете, 
что они одни смогут всё без вас?! Вы 
думаете, что в один прекрасный момент 
какой-нибудь смелый командир скоман-
дует «В атаку!», и тысячи отважных бой-
цов ринутся в бой, погибая за вас?! А вы 
будете наблюдать за этим в Ютубе под 
пиво и пиццу?! Наверное, я многих ра-
зочарую — этого не будет. И вот почему.

Мы сейчас получаем то, что заслу-
жили. Мы были стадом баранов, думая, 
что можно не вникать в политику, не изу-
чать законы, живя в своё удовольствие. 
И, не надо на меня обижаться — я не 
слишком отличаюсь от остальных... Но 
самое главное — мы перестали быть 
единым великим народом. И это боль-
шая проблема. И без её решения нет ос-
нований рассчитывать на успех, сколько 
бы мы ни кричали «Спасибо деду за 
победу!» Наши деды победили именно 
благодаря тому, что сплотились перед 
лицом смертельной беды. А мы читаем 
посты в интернете, и максимум, на что 
нас хватает, — это лайкнуть или стикер 
в комменте ляпнуть.

Ребята, пой-
мите — сейчас 
мало лайкать! 
Сейчас недоста-
точно самим что-
то знать! Надо 
активно распро-
странять инфор-
мацию, донося её 
до каждого жите-
ля! И не только 
нашей страны! И 
мало просто воз-
мущаться, возму-
щение ничего не 
даёт.

Поймите меня 
правильно — я 
не хочу никого ни 
в чём упрекать, 
тем более тех, кто 
проявляет высо-
кую активность. 
Но того, что мы 
сегодня делаем, 
вовсе недостаточ-
но! Нужна массовость! Не надо рассчи-
тывать на то, что другие сделают за вас 
всё, что нужно! И не надо говорить «Я 
в этом не разбираюсь» — разберитесь!

Не говорите «У меня нет времени, я 
работаю», вам точно так же, как и всем, 
грозит смертельная опасность. Уясните 
для себя простую истину – НИКТО ВА-
ШИХ ДЕТЕЙ НЕ ЗАЩИТИТ!!! СЕЙЧАС 
ОТ КАЖДОГО ЗАВИСИТ ЖИЗНЬ НА-
РОДА И СТРАНЫ!

Или вы думаете, что Билл Гейтс, го-
воря об уничтожении шести миллиардов 
человек, имел ввиду не вас, а ваших со-
седей?!!

От вас ведь немного требуется — 
просто максимально распространять 
информацию, писать петиции и пись-
ма депутатам и членам правительства. 
Ведь всё это есть! Готовые шаблоны 
документов и писем! Основную работу 
активисты уже сделали, от вас нужно 
только несколько кликов! Только не надо 
говорить, что это ничего не даст, просто 
сделайте! Каждый! Вместо фото котиков 
и собачек... Изучите Конституцию! Там 
не слишком много букв. А то вас в оче-
редной раз обманут.

Узнайте, что такое нановакцина, 5G, 
прочтите на сайте мэра Москвы закон 
об умном городе, не поленитесь вник-
нуть в суть программы дистанционного 
обучения. Посмотрите в Ютубе ролики, 
разъясняющие, что это такое и чем это 
чревато... Думаю, у вас волосы зашеве-
лятся, и вы станете значительно актив-
нее... Это и есть труд во имя победы.

И, ещё один важный момент необ-
ходимо понять — у нас уже нет возмож-
ности быть прежними. Не получится так, 
чтобы мир изменился, а мы остались 
такими же, как и были. Мы должны му-
жать и крепнуть. Кстати, именно враги 
заставляют нас быть активнее, умнее, 
сильнее и увереннее в себе. Спасибо 
им за это...)

Но самое главное — мы должны и 

сможем объединиться и вновь стать 
большим, дружным и сильным наро-
дом. Мы увидим, что мы не одни в сво-
ей квартирке за клавиатурой, нас очень 
много! И мы уже не скажем, что у нас на-
род ленивый и трусливый, что никто не 
поднимется. У нас народ не такой! Нам 
только сплотиться надо. И интернет при-
несёт нам в этом .большую пользу. Как 
говорится «Тот, кто нам мешает, тот нам 
и поможет». Наши враги рассчитывают 
именно на нашу глупость, трусливость и 
пассивность. Именно эти качества могут 
позволить им поработить и уничтожить 
нас. Но мы разочаруем их.

Это и есть 
ИНФОРМАЦИОННАЯ ВОЙНА! 
Мы воюем ИНФОРМАЦИЕЙ!

Поэтому мы должны быть вооруже-
ны и объединены. А в противном случае 
враг будет пытаться столкнуть нас друг 
с другом в кровавой гражданской войне 
брат на брата, чтобы мы сами убивали 
друг друга. Нас постараются разделить 
и стравить. Вакцинированных с анти-
прививочниками, «чипированных биоро-
ботов» с нормальными живыми людьми 
и т.д... Но нам нельзя доводить дело до 
кровопролития! Это уже было сто лет 
назад.

Нельзя помогать врагу уничтожать 
нас. Поэтому активно включайтесь в 
борьбу в интернете! , И вспомните, на-
конец, что мы — ВЕЛИКИЙ ЕДИНЫЙ 
НАРОД! НАРОД-ПОБЕДИТЕЛЬ!

Мы должны быть ВМЕСТЕ! 
В этом — главный залог нашей по-

беды. Работайте, братья! Ради детей! 
Ради их светлого будущего! Как когда-то 
воевали наши деды и прадеды! Отсту-
пать нам некуда...

P.S. Да, и начните прямо сейчас. 
Если согласны – разошлите это письмо 
максимальному числу людей. Давайте 
объединять народ!

Нужно объединиться, 
чтобы спастись

Обращение Президента Академии геополитических проблем генерал-
полковника Ивашова Леонида Григорьевича ко всем гражданам России



Недавно наш избранный президент В. В. Путин съез-
дил на встречу с поставленным мировым олигарха-

том во главе США Дж. Байденом и получил инструкции, как 
ему дальше управлять Россией. Проблема была в том, что 
в большинстве так называемых развитых западных стран 
провакцинировались более 50% населения, а у нас на тот 
момент – менее 10% (на 24.06.2021 – 11%). Непорядок! Кто 
же в таких условиях будет признавать хотя бы относительную 
честность ваших парламентских выборов, Володя?! А ведь 
ещё и Северный поток не достроили… Получив инструкции, 
В. В. Путин вернулся домой, и тут началось бюрократическое 
творчество чиновных масс!

На роль экспериментальных площадок были выбраны 
Москва, Московская и Кемеровская области. Первыми за 
проведение обязательной вакцинации высказались пресс-се-
кретарь президента Дмитрий Песков, главный санитарный 
врач Москвы Елена Андреева, главный санитарный врач РФ 

Анна Попова, премьер-министр Михаил 
Мишустин и др. Не отставала и офици-
альная «интеллектуальная элита», как 
«либеральная» (либерастная?), так и 
«патриотическая». За всеобщую прину-
дительную вакцинацию и ограничение 
прав невакцинированных высказались 
либерал-юрист Михаил Барщевский, 
политологи Глеб Кузнецов и Сергей 
Марков, актёры Михаил Боярский и 
Олег Басилашвили, записная феми-
нистка Юлия Латынина, писатель Сер-
гей Лукьяненко и многие другие. Даже 
Гордон из Киева подвякнул.

Конечно, не остались в стороне 
известные врачи и руководящие меди-
цинские работники. Министр-гинеколог 
Михаил Мурашко предложил разре-
шить вакцинацию беременных женщин 
и начать массовую вакцинацию детей. 
С тем же предложением по детям вы-
ступили главный детский онколог-гема-
толог Александр Румянцев, академик 
медицины бизнеса Александр Гинцбург, 
известный детский хирург Леонид Ро-
шаль и др. При этом, как известно, дети 
ковидом практически не болеют, миф о 
«бессимптомных носителях» никем не 
доказан (точнее, все мы – бессимптом-
ные носители), а ревакцинацию предлагается проводить каж-
дые полгода. Вылезли и наши горе-футболисты, предложив 
массово вакцинировать болельщиков на стадионах.

Но реальными делами, конечно, должны были просла-
виться высшие чиновники, крупнейшие олигархи, губернато-
ры и их замы. Мэр Москвы Сергей Собянин первым делом за-
претил москвичам посещать парки и спортивные площадки и 
издал постановление об ужесточении масочно-перчаточного 
режима. Правильно, нечего унтерменшам о своем здоровье 
заботиться! Вице-премьер Татьяна Голикова распорядилась, 
чтобы все прибывающие из-за границы, привитые и неприви-
тые, сдавали по два ковид-теста ( плюс 5-6 тыс. рублей лиш-
них расходов на человека), а также предложила запретить 
онлайн-продажу билетов на поезда и самолеты непривитым. 
Нечего унтерменшам путешествовать!

Глава Башкортостана Радий Хабиров в своем админи-
стративном восторге пошел ещё дальше, предложив про-
давать билеты на междугородние рейсы автобусов только 
вакцинированным, которые при этом во время поездки обя-
зательно должны быть в масках! Министр здравоохранения 
Московской области Светлана Стригункова предложила за-
претить невакцинированным пользоваться общественным 
транспортом. Сергей Собянин запретил с 28.06.2021 посе-
щать невакцинированным и не переболевшим при этом ко-
видом заведения общепита. Уполномоченный в сфере ре-
сторанного бизнеса по Москве Сергей Миронов заявил, что 

одобряет предложение бизнес-сообщества отстранять от 
работы сотрудников, отказавшихся от вакцинации. Депар-
тамент здравоохранения Москвы (руководитель гр. Хрипун) 
предложил госпитализировать на плановые операции только 
вакцинированных. В Сургутнефтегазе пообещали лишать не-
вакцинированных оплачиваемого отпуска. В Ленинградской 
области губернатор Александр Дрозденко распорядился за-
претить с 1 сентября невакцинированным работать. В Якутии 
решили запретить невакцинированным собирать землянику, а 
в Нижегородской области решили не регистрировать их бра-
ки! И так далее, и тому подобное!

И всё это в прямом противоречии с 21-й статьей Конститу-
ции РФ, где говорится о недопустимости принуждать граждан 
к участию в медицинских экспериментах. Вакцины провере-
ны и безопасны? А разве можно было в столь короткий срок 
проверить все вакцины и выявить их возможные побочные 
эффекты?! И почему министерство здравоохранения продол-

жает приглашать добровольцев для 
проверки, например, тех же вакцин 
для детей? Почему и вакцинирован-
ные, и невакцинированные в том же 
метро или в автобусах обязаны но-
сить маски? Зачем вакцинированным 
проходить два теста по приезду из-за 
границы?

Но, может быть, наши и зару-
бежные власти и олигархи хотят нам 
добра? Это кто, Билл Гейтс хочет, 
вкачавший в кампанию ковидоисте-
рии 3,4 млрд. долларов, а до этого 
хотевший за 2 млрд. долларов устро-
ить всему миру глобальное похоло-
дание, чтобы загнать население под 
электронный контроль в мегаполисы? 
Или Дж. Сорос, вложивший в фармин-
дустрию огромные деньги? Да они 
спят и видят, чтобы вы все болели 
как можно чаще, покупали побольше 
лекарств и вакцинировались не реже, 
чем раз в полгода. К тому же постоян-
ные ревакцинации позволяют кое-где 
и значительно сократить население, 
списав потом высокую смертность на 
какой-нибудь новый штамм. А к идее 
сокращения населения России у них 
особое отношение, слишком много, 

по их мнению, «лишнего населения» живёт возле нефтяной и 
газовой труб, слишком много «лишних расходов».

Ну, наконец, напоследок про сами вакцины. Повсемест-
но, где проводилась массовая вакцинация, наблюдался РОСТ 
числа заболевших ковидом! Конечно, все это списали на но-
вый штамм, индийский или Дельта. Но тогда возникает другой 
вопрос: если штаммов коронавируса, как утверждает А. Попо-
ва, порядка 1,5 тыс., да хотя бы 100, то от скольких штаммов 
будет защищать ваша вакцина? Ведь, как вы сами признаете, 
от индийского штамма она не защитила. По официальным 
британским данным от штамма Дельта невакцинированных 
умерло 34 из 35521 человека (менее 0,1%), из вакцинирован-
ных хотя бы одной дозой – 37 из 17642 человек (0,215%), из 
вакцинированных двумя дозами – 26 из 4087 человек (0,64%) 
(ссылка: https://t/me?sevseal/680).

И не надо ссылаться на прививки от оспы, у оспы всего 
один штамм. Как отмечает канадский иммунолог Байрам Брай-
дл белок-спайк, используемый в вакцине, может приводить к 
склеиванию сотен клеток, что в свою очередь может привести к 
серьезному повреждению и разрушению тканей, микротромбо-
зу и вторичным иммунным осложнениям. Важнейшей причиной 
роста заболеваемости и смертности после вакцинации от мно-
гоштаммного коронавируса является то, что вакцина приучает 
иммунную систему реагировать на одни штаммы и не замечать 
других (см. на youtube.com - Честные врачи против). 

С.Б. Бахитов, к.и.н., доцент, г. Сургут

Принудительная вакцинация 
– это борьба с ковидом?
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